

INAUGURACION

Hemos inaugurado nuestra nueva sede y la hemos dejado muy arreglada: luminosidad, amplio escenario, buena megafonía, pintura, excelente ventilación y espacio para que se sienten 300 personas. Nos falta agua corriente y servicios pero es que nos hemos gastado mucho dinero y, por el momento, no podemos dedicar más partidas al local.



El 20 de julio D. Rafael nos dijo una misa de inauguración en la Iglesia y, a continuación, bendijo desde el escenario el nuevo local. Terminamos la mañana con una "Sopa de gansos" infantil.

El programa era muy amplio para un solo día y no pudimos celebrar el campeonato de mus. Se celebraron eliminatorias para conocer los campeones de ping pong infantil y de adultos. Los niños

se enfrentaron a un equipo de Ciruelos con lluvia intermitente. La lluvia torrencial nos garantizó que no teníamos goteras.

El acto inaugural lo presentó el Vicepresidente y tuvo las siguientes partes:

Presentación de la Junta Directiva y Funciones de cada uno.

Recibimiento a las Asociaciones Culturales de los pueblos.

Presencia del Teniente Alcalde, representando a la Alcaldesa.

Entrega de los trofeos que se jugaron ese día.

Agape amplio, regado con buena limonada, para los asistentes.

Tanto el Presidente como el Vicepresidente dedicaron unas palabras para explicar las finalidades de la Asociación: "Disponemos de un local que avala nuestra independencia política. Estamos dispuestos a colaborar con los sucesivos ayuntamientos de nuestro Pueblo. Pretendemos que la gente eche raíces en Maranchón. Confiamos en que nuestros hijos, no criados en el pueblo, sientan Maranchón como lo sentimos sus padres. Consideraremos maranchoneros a todos los que lleven el Pueblo en el corazón, sean nacidos en él o hayan nacido fuera. Olvidaremos las viejas tiranteces con los pueblos próximos y colaboraremos con todas las asociaciones vecinas. El local es para todos los que lo utilicen con respeto y cuidado..."

Por la noche el conjunto "Manila y sus chicas" nos tuvo bailando hasta el amanecer. No se cabía dentro del local y como la noche se quedó excelente, había mucha gente fuera. Montamos una barra para refrescarnos mientras bailábamos y sacar fondos para la Asociación. Hacíamos turnos de tres cuartos de hora entre los camareros y obtuvimos unos resultados sobresalientes: con los beneficios de la barra pagamos casi todo el coste de la Inauguración.

POR MARANCHON
FELIX SEBASTIAN "EL JUANICHE"

*Sr. Presidente de la Asociación Cultural
"LA MIGANA". Maranchón.*

Ante la inauguración de la nueva sede social de la Asociación me complace felicitar a todos los socios y a la junta directiva que tan buena gestión han realizado para llevar a buen término esta empresa.

Ruego excuseis mi presencia en este día, aunque de corazón estoy a vuestro lado. Aprovecho la ocasión para brindaros la colaboración del Ayuntamiento a la vez que hago un llamamiento para que todos unidos trabajemos por conseguir un Maranchón mejor.

Es grande la parcela que puede ocupar una Asociación Cultural como "LA MIGANA": ahí están nuestras tradiciones, parte de ellas perdidas en el recuerdo de unos pocos, el fomento de la cultura, la ocupación del tiempo libre y de ocio llenándolo con actividades productivas. Bien, pues para todo ello y para el camino futuro que podemos recorrer juntos ahí están a vuestra disposición locales para posibles cursillos, conferencias, reuniones, proyecciones, exposiciones etc...

Y Ante todo un deseo: ¡ANIMO Y ADELANTE!

Un saludo para todos.

MERCEDES BUENO CASTELLOTE